



MAISON ALTURA

14 Pièces

870 m²

Réf. REF-18

32 500 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Maison Altura vous propose dans l'un des quartiers les plus recherchés, cette somptueuse propriété de style florentin déploie tout le raffinement de l'architecture classique allié au confort contemporain. Entièrement rénovée avec des matériaux nobles et des finitions d'un haut niveau, elle offre environ 870 m² habitables répartis sur trois niveaux, conçus pour sublimer l'art de vivre. Les 14 pièces principales se distinguent par leurs volumes généreux, leur luminosité et leur élégance intemporelle. Les espaces de réception se prolongent harmonieusement vers les terrasses et le parc ...

Maison Altura offers you in one of the most sought after areas, this sumptuous Florentine-style property displays all the refinement of classic architecture combined with contemporary comfort. Completely renovated with noble materials and finishes of a high level, it offers about 870 m² living space spread over three levels, designed to sublimate the art of living. The 14 main rooms are distinguished by their generous volumes, brightness and timeless elegance. The reception areas extend harmoniously towards the terraces and the landscaped park, inviting to relaxation and conviviality. Thought ...

MAISON ALTURA

60, Rue Francois 1er - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

